

2. April 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse 6a und der Klasse 6b,

wir freuen uns, dass ihr diese drei unterrichtsfreien Wochen gut zuhause durchgehalten habt. Toll, dass ihr auch immer wieder eure Aufgaben erledigt habt und die Zeit genutzt habt, den Unterrichtsstoff zu wiederholen und zu üben. Wir sind uns sicher, dass es bei euch gut geklappt hat. Solltest du nicht alles geschafft haben, dann bleibt dir in den Ferien noch Zeit, einiges nachzuholen. Versuche es!

Leider müssen wir alle auch in den Ferien die Einschränkungen einhalten und können uns nicht mit Freunden und Verwandten treffen, wie wir das gerne tun würden. Aber wir wissen, dass das für unsere Gesundheit und für die Gesundheit aller wichtig ist. Und wir sind uns sicher, dass wir das auch schaffen und danach noch schöner feiern können.

Ein Tipp: Probiert doch mal ein Rezept aus und backt etwas Gutes für eure Familie. Wir könnten später, wenn der Unterricht wieder in der Schule möglich ist, ein gemeinsames Fest machen. Jeder kann dann etwas Selbstgebackenes mitbringen.

Vielleicht kann man auch Rezepte aufschreiben und austauschen.

Nun wünschen wir euch schöne Ferien und viele bunte Ostereier. Bleibt gesund und zuhause!

Herzliche Grüße

Eure Lehrerinnen

Silvia Hegenberger und
Regina Walther

